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Teve cachê? Gracyanne Barbosa explica por que quis falar de Belo
em documentário

PRODUZIDO PELA GLOBOPLAY

Revista Quem

Gracyanne Barbosa, de 41 anos, confirmou nesta sexta-feira (11) que vai participar do documentário
produzido pelo Globoplay sobre a vida de Belo, seu ex-marido. A musa fitness, que passou 16 anos casada
com o cantor de pagode, explicou o que motivou sua decisão e esclareceu se houve negociação de cachê para
topar falar.

"Nnosso relacionamento faz parte de uma história linda e todo mundo merece ouvir, conhecer um pouco mais
do Marcelo Pires", declarou a influenciadora em um áudio ao portal Leo Dias. "Em nenhum momento houve
negociação sobre cachê, jamais isso passaria pela minha cabeça", enfatizou na sequência.

Antes do casamento com Gracyanne, Belo viveu um visado e polêmico relacionamento com Viviane Araújo
. A atriz, inclusive, chegou a fazer visitas íntimas ao cantor na época em que ele estava preso. A rainha de
bateria do Salgueiro, no entanto, tem fugido de perguntas sobre o assunto, mas já negou que irá participar do
documentário. O relacionamento terminou com acusações de traição por parte do cantor.

Em conversa prévia com a Quem, Belo falou sobre o documentário. "As pessoas conhecem muito o Belo dos
palcos, o Belo emotivo, os casamentos que eu vivi e eu acho que agora está na hora de mostrar a minha
história de verdade, sem essa coisa de chapa branca e sem passar pano", declarou.

"Essa coisa da vida pessoal é tão importante, porque tem muitas coisas que só eu vivi. E essa nova geração
não pegou essa época, tudo o que aconteceu comigo 20 anos atrás. A minha história é muito bonita. Sou um
artista que saiu da periferia, mãe costureira, pai pedreiro, então eu acho que preciso contar minha história
para as pessoas conhecerem", acrescentou.

Durante as gravações, Belo precisou tocar em feridas. Ele confessou que não foi algo agradável, mas entende
que é importante para o documentário. "Tem uns momentos que não gostaria, mas tive que revisitar porque é
importante. Quero que as pessoas saibam de tudo. Quero que seja de verdade, desde o começo de tudo. O
meu primeiro instrumento, minha fase na prisão, Viviane, Gracyanne, vou contar tudo", enfatizou.
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